

## **REVALORISATION SALARIALE TOUJOURS RIEN DE CONCRET!**

Lors de la CPPNI du 9 juin, les employeurs ont refusé de répondre favorablement à une ouverture de négociation portant sur une revalorisation du Salaire National de Base.

Cette demande portée par l'interfédérale et forte de la mobilisation des personnels lors de la grève du 2 juin est pourtant légitime et revêt un caractère urgent.

Les employeurs ont confirmé le rendez-vous du 20 juin pour aborder le sujet d'une revalorisation du SNB... On ne parle même plus de négociation...

D'autre part, après avoir une nouvelle fois expliqué que le personnel, du fait du tarif agent, ne subissait pas l'inflation comme l'ensemble des Français, les employeurs ont laissé entendre que l'impact de cette inflation pour les personnels serait d'environ 0,15 %...

... +0,15 % d'augmentation du SNB sera-t-il la proposition des employeurs le 20 juin pour pallier une inflation qui dépasse maintenant 5 % ?

Pure provocation ou volonté délibérée de la part des employeurs d'afficher une décomplexion la plus totale pour toutes questions relatives aux relations de travail ? Il est tout de même surprenant que ces mêmes employeurs qui affichent une volonté d'un dialogue social riche au sein de la Branche, l'annihilent totalement !

Alors que le ministre de l'Économie a indiqué que « tout ne doit pas reposer sur l'état », il est inadmissible que les employeurs attendent ce que décidera l'état !

FO Énergie et Mines après avoir condamné avec fermeté les propos et la position tenus par les employeurs au sein de cette CPPNI, a quitté la séance.



**AGIR, NE PAS SUBIR !**

[www.fnem-fo.org](http://www.fnem-fo.org)